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陳 情 原 文  江戸川区は、子育てしやすい区として評価が高く、毎年６，０００人

を超える赤ちゃんが誕生しています。これは、たいへんうれしいことです。しかし、

物価高、給料がなかなか増えない中での教育費の出費は厳しいものがあります。江

戸川区は、２０１６年度から「さくら塾」や「えどさく先生」などのひとり親家庭

への無料の学習支援を始め、喜ばれています。 
給食費や学用品費の保護者支援として、一定年収以下の世帯には就学援助制度が

ありますが、就学援助を受けられないぎりぎりの世帯には教育費負担が大きいので

はないでしょうか。義務教育は無償とすると、憲法にも定められています。江戸川

区が２０１２年度まで実施していた給食費補助金（月額３分の１）は、義務教育無

償化のひとつとして注目されていました。 
子育てにやさしい江戸川区、将来世代への応援を、行政をあげて知恵をしぼって

いただきたく、下記のとおり陳情いたします。 
 

記 
 
  学校給食費補助を復活し、子育て応援の施策を広げてください。 


